

MAURICE BERRY

Jean-Marie DELZENNE

Maurice BERRY bien connu d'un certain nombre de coyens nous a quittés le 31 mai 1995 dans sa 87ème année. Il était né le 6 juillet 1908 à Pans.

"A ma naissance, écrivait-il dans "Une Enfance à Coye" j'étais quelque peu déficient. Le docteur conseilla la campagne où je trouverais un lait qui me donnerait une bonne alimentation.

"Une annonce de journal proposait une location à Coye ... cette première location fit connaître ce merveilleux pays, le charme du village dont la continuité des habitations dans la Grande Rue exprimait le caractère de l'Île de France ..."

Son village d'adoption, il l'aima au plus profond de son être. Il le peignit souvent. Ses nombreuses aquarelles, qu'il exposa en octobre 1993 au cours de sa conférence sur "l'urbanisme à Coye". au centre culturel, en sont un témoignage vivant. Il navigua souvent entre son appartement parisien et sa maison "la Marjolaine", située au Crochet de Coye. C'est là que nous pouvions le rencontrer et découvrir, au gré de la conversation toute la richesse humaine qu'il recelait.

Architecte D.P.L.G., architecte en chef des monuments historiques, expert auprès du Tribunal de Grande Instance de la Cour d'appel de Paris, artiste-peintre de talent. Maurice était tout cela à la fois. Preuve de son attachement à son village, Maurice BERRY nous avait rejoint dès la création de notre association en 1992. Il savait que celle-ci saurait défendre et mettre en valeur le patrimoine naturel et culturel de notre cité.

(Déjà paru dans le bulletin municipal, juillet-août 1995)